

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### COMMENT AIDER MON PAPA

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/08/2016 à 15h32

Bonjour,

je viens vers se forum car je suis démuni Mon papa a toujours bu plus ou moins mais au fil des années cela c'est intensifié au jour d'aujourd'hui c'est pour un rien il a des "ami" qui ne l'aide pas du tous il se met en danger à eu plusieurs retrait de permis pas plus tard que jeudi pour avoir tamponner un cycliste rien de grave mais gendarmerie pompier et bien sur retrait de permis. il risque de perdre son travail ma mère est a bout et ne vois plus la fin de se cauchemard et a tres peur de l'avenir qu'elle va offrir a mes petites soeurs.

On s'est tourné vers son medecin rien la gendarmerie ne lui as meme pas fait peur personne d'aborde le fait qu'il doit se faire aidé pour se sortir de cette addiction.

Toute la famille est perdu personne ne c'est quoi faire, mon pere c'est braqué contre nous il nous parle plus nous dis plus qui il va voir se qu'il fait le soir ma mere voit l'heure passé dans l'attente de savoir comment il va rentrer qu'es qu'il a encore fait ou il est ??

J'aimerais l'aidé pouvoir lui dire vient avec moi on va la on va juste parlé on t'accuse de rien on va trouvé des solutions pour que tu te sente mieux et qu'on retrouve une vrai vie de famille.;

je ne lui jete pas les pierre malgré tous se qu'il c'est passé je ne lui tien rigueur de rien car je sais tres bien qu'il est en souffrance.. C'estun homme formidable avec un coeur enorme mais l'accol le change le rend depressif au fil du temps je perd mon papa.. J'ai une petite fille de 2 ans qui aime tellement son papi moustache je croyais que ca venu aller faire un declic pour lui mais rien et je ne veux pas quell'image du super papi gateau soit gaché par cette saloperie d'alcoo.. Je veux qu'elle puisse grandir heureuse et non pas avec cette image tres negative de son papi comme moi j'ai pu avoir de mon pere etant enfant.

qui pourrais m'aider? vers qui me tourner ? qui pourrai le suivre ne pas le laisser tomber ?

car on a fait appel a une asso je n'ai plus le nom en tete mais ils ont rencontré un accueil super une fois il c'est pas rendu a un rdv personne sans iniquité pas de suivie ma mere les appeler et il lui on dit " ecouté madame il est pas venu on peut pas le forcer" je sais qu'on peut pas mais juste un coup de fil bonjour monsieur vous etes pas venu a notre rdv on peut le reporter" je demande rien de plus !!!

on appel a l'aide partout il y a des preuve de son comportement de ses problemes d'alcool mais personnes personne nous aide ils attende le pire l'accident de trop pour reagir je ne veux pas que ma famille fasse la uneces journaux quand il aura tué quelqu'un ou que lui se tue pour dure a oui se monsieur avait des soucis d'alcool ca devait arriver.

Mais croire qu'il faut arriver au pire pour qu'on se soucis de nous !!

## 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 18/08/2016 à 08h24

Bonjour Cookie32,

Je comprends ta situation car j'ai vécu la même chose avec ma maman, malheureusement décédée il y a quelques années. J'ai cru aussi que le fait d'avoir des petits-enfants provoquerait un déclic chez elle mais ça n'a pas été le cas. Pourtant ce n'était pas un manque d'amour de sa part, elle les aimait plus que tout.

Le seul conseil que je pourrais te donner est de ne pas l'abandonner. Je sais que c'est difficile tous les jours mais pour ma maman, elle s'était isolée de toute la famille et j'étais la seule à avoir gardé un contact avec elle. ça na pas suffi.

Je n'ai pas su la sauver ou l'aider au moins. A l'époque, j'avais tellement honte d'elle et de son alcoolisme que je n'ai pas réussi à en parler aux personnes qui seraient susceptibles de nous aider (médecins / associations).

Continue à te battre et à soutenir ton papa, pour que ta fille puisse un jour profiter de lui.

C'est très dur en tant qu'enfant de gérer un de ses parents de cette façon mais je suis convaincue que l'isolement est la pire des choses pour une personne alcoolique.

As-tu des frères et sœurs qui pourraient t'épauler? Ou ton conjoint peut-être?

Je te souhaite beaucoup de courage.

---